

## La Fundación Globalcaja Ciudad Real colabora con la Asociación Española Contra el Cáncer en Ciudad Real para llevar los servicios de fisioterapia, nutrición y logopedia a pacientes oncológicos

- El presidente de la Fundación, Rafael Torres, ha conocido de primera mano estos servicios en su visita a la sede de la Asociación en Ciudad Real para la firma del convenio de colaboración con esta entidad.

**Ciudad Real, 10 de abril de 2022.** La Fundación Globalcaja Ciudad Real ha ofrecido su respaldo a la Asociación Española Contra el Cáncer de Ciudad Real gracias a un acuerdo de colaboración que ha sido suscrito por el presidente de la Fundación, Rafael Torres, y el vicepresidente provincial de la Asociación, Juan del Hierro.

Un apoyo que contribuirá a que pacientes oncológicos de Ciudad Real continúen recibiendo distintos servicios que completan su tratamiento a través de la Asociación, con los que mejoran su calidad de vida, tales como el servicio de fisioterapia, que ayuda a mejorar las dolencias relacionadas con el cáncer; el de logopedia, que necesitan los pacientes con laringectomía; y el servicio de nutricionista, que ayuda a las personas enfermas de cáncer con los problemas de alimentación que les ocasiona la enfermedad y la medicación que necesitan.

“La Asociación conoce de primera mano las necesidades de las personas que están atravesando la enfermedad o en fase de recuperación, por tanto, qué mejor que ofrecer nuestro apoyo a sus servicios para dar una respuesta eficaz a estas personas”, ha recalcado Rafael Torres, que ha reiterado el compromiso de la Fundación Globalcaja Ciudad Real con las personas y con el territorio donde la entidad lleva a cabo su actividad.

“Siempre decimos que no es lo mismo prometer, que comprometerse, y éste es un claro ejemplo de nuestro compromiso”, ha recalcado el presidente de la Fundación Globalcaja.

“Sin este tipo de ayuda que nos ofrece la Fundación Globalcaja Ciudad Real, sería imposible realizar todos los servicios que realizamos en la Asociación” ha recalcado Juan del Hierro, vicepresidente provincial de la Asociación en Ciudad Real.

Estos servicios, además, se extienden a toda la provincia de Ciudad Real. Los de nutricionista y logopedia se prestan en la capital y de forma online a toda la provincia;

mientras que el servicio de fisioterapia y masaje linfático se lleva hasta las localidades de Ciudad Real, Puertollano, Alcázar de San Juan, Tomelloso, Valdepeñas, Manzanares, Campo de Criptana, Miguelturra, Socuéllamos y Almadén, y este año se ha ampliado hasta Daimiel y la zona del Campo de Montiel con un fisioterapeuta que presta sus servicios en Villanueva de los Infantes.

Esta actividad se complementa con otra serie de talleres que fomentan hábitos saludables y que la Asociación Contra el Cáncer de Ciudad Real realiza en distintas localidades de la provincia.